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map office: erlaufen von städten
MAP OFFICE - die französischen Architekten Valerie Portefaix und Laurent 
Gutierrez - arbeiten seit 1997 an Konzepten von Räumlichkeit und Mobi-
lität in der zeitgenössischen Stadt und Landschaft. Im DAZ startet MAP 
OFFICE die neue Filmproduktion RUNSCAPE BERLIN mit einer Montage  
von Ausschnitten aus dem Berliner Film. Berlin wird als Versuchsraum 
gesehen, in dem sich physische Stadt und Filmszenarien in den vergange-
nen 100 Jahren von „M“ bis „Lola rennt“ immer wieder miteinander ver-
woben haben. RUNSCAPE BERLIN entfaltet durch die Augen eines Läufers 
und die Perspektive des Films eine neue Lesart der Stadt.

Anlässlich der öffentlichen Präsentation am 29. Juni 2012 im DAZ zeigen 
wir RUNSCAPE HONGKONG (2010, 26 Min.), MAP OFFICE sprechen über 
„Running the Cities“ und zeigen erste Ergebnisse der neuen Produktion 
RUNSCAPE BERLIN.

Mit freundlicher Unterstützung des Institut français. MAP OFFICE wird 
gefördert von Momentum Berlin und Goethe Hongkong.

map office: running the cities
MAP OFFICE - french architects Valerie Portefaix and Laurent Gutierrez -  
engages in concepts of spatiality and mobility in contemporary territo-
ries since 1997. At the DAZ they start the new production of RUNSCAPE 
BERLIN with a montage of various clips of Berlin cinema. Berlin is seen as 
a laboratory where the physical urban territory and the territory of film 
have been interconnected during the last 100 years - from “M” to “Run 
Lola Run”. RUNSCAPE BERLIN aims at unfolding a new reading of the city 
through the eyes of the runner and cinema.

The public presentation on June 29th 2012 at the DAZ includes a screen-
ing of RUNSCAPE HONGKONG (2010, 26 Min.), a talk by MAP OFFICE on 
„Running the Cities“ and first results of the new production RUNSCAPE 
BERLIN.

With kind support by Institut français. MAP OFFICE  is also supported by 
Momentum Berlin and Goethe Hongkong.
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